

Ciudad Real

“ El portavoz adjunto del PP de CLM Miguel Ángel Rodríguez: “No se puede cambiar de opinión si no son capaces de cambiar de actitud”

En relación a las últimas declaraciones realizadas por el PSOE sobre el sueldo de los diputados regionales

Rodríguez, ha criticado que el PSOE “un día diga una cosa y al siguiente, la contraria, dependiendo de si el viento sopla desde Toledo, desde Cuenca o desde La Solana”. Por “este cúmulo de despropósitos”, pide al secretario general del PSOE de CLM, Emiliano García-Page “que se aclare de una vez por todas”. Y es que, a su juicio, los socialistas “que están mirándose el ombligo permanentemente” siguen en la misma línea de “velar por sus intereses y no por los intereses de CLM”. En cuanto a la manifestación del domingo, ha considerado un “error que el PSOE quiera apropiarse de las reivindicaciones de muchos ciudadanos que seguramente no se sienten representados por ellos y que son conscientes de que buena parte de los males que aquejan a la sanidad pública de nuestra región son culpa de las políticas despilfarradoras de sus gobiernos”.



Miguel Angel Rodríguez

Manzanares

“ El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres asiste a la entrega de Premios de la Asociación Cultural “Tertulia XV”



Lucas-Torres y Fernández Díaz en Vinícola de Castilla

Lucas-Torres, ha asistido a la entrega del Premio a la mejor labor humanitaria 2012, en Vinícola de Castilla, Manzanares. Acto que ha estado presidido por el Ministro del Interior Jorge Fernández Díaz. Este año, el reconocimiento ha recaído en la Fundación para la promoción y el desarrollo de Bangassou, por su intenso trabajo a favor a los demás.



Nombran hija adoptiva a Carmen Quintanilla

El nombramiento se aprobará este viernes en pleno

Sebastián García ha destacado los vínculos que unen a Quintanilla con Socuéllamos, así como su apoyo decidido a todos los sectores. “Se trata de una mujer sencilla y amigable, que ama Socuéllamos. Como política, siempre ha mostrado su apoyo a todos los sectores económicos de la localidad. Además, tiene aquí a su familia política y se siente socuellamina de corazón, por lo que es un nombramiento más que merecido”, declaró el alcalde. La instructora del expediente del nombramiento ha sido la portavoz municipal Pruden Medina, que ha dado a conocer que éste cuenta con el apoyo de 30 asociaciones y colectivos socuellaminos, que han ofrecido testimonios favorables sobre su relación con Quintanilla. Medina ha señalado que “han quedado demostradas las muestras de cariño de los socuellaminos. Multitud de asociaciones culturales, agrarias, de mujeres... todas han contado algo referente al trato y la presencia de Carmen Quintanilla en Socuéllamos. Ha estado siempre con nosotros y ha mostrado su apoyo en momentos buenos y malos y es un honor para todos los socuellaminos tenerla como Hija Adoptiva”.



Carmen Quintanilla junto a Sebastián García y Pruden Medina